

résidences immobilier

Dans la petite commune de LATTE, à quelques kilomètres de la frontière française, nous vous proposons un beau penthouse dans une petite résidence située à seulement 1 km des commerces et de la plage. Il s'étend sur 2 niveaux et dispose d'une entrée indépendante, d'une grande terrasse, d'un salon avec cheminée et balcon, d'une cuisine et d'une salle de douche au premier niveau, ainsi que de trois chambres et d'une salle de bains complète à l'étage. Place de parking, garage, et terrain en restanques de 3700 m² complètent ce bien à fort potentiel.

In the small city of LATTE, just a few kilometers from the French border, we offer you a beautiful penthouse in a small residence located just 1 km from the shops and the beach. It extends over 2 levels and features an independent entrance, a large terrace, a living room with fireplace and balcony, a kitchen and shower room on the first level, and three bedrooms and a full bathroom on the second. Parking space, garage and 3700 m² of terraced land complete this property with great potential.

PANORAMA PROPERTIES

Le Panorama - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





